

FDP Steinbach (Taunus)

ZWEI KURZWEILIGE BOULE-NACHMITTAGE BEI STRAHLENDEM SONNENSCHEIN – FDP STEINBACH IM BOULE-FIEBER

01.09.2022

Die Sommerferien sind nun vorbei und somit auch das Sommerprogramm der Stadt Steinbach. Am 18. August und 1. September hat die FDP Steinbach gleich zwei Boule-Nachmittage angeboten, die beide rege besucht waren. Das Wetter spielte mit und so konnten sich die Teilnehmer*innen beim Boule aktiv einbringen.

Claudia Wittek, die sich um die Organisation gekümmert hatte, zeigte sich erfreut: "Boule ist ein simples Spiel und unsere Gäste waren leicht zu begeistern. Für die Gewinner*innen habe ich kleine Pakete zusammengestellt, die leckere Köstlichkeiten aus unserer Region enthalten."

Vor und nach dem Spiel oder während des Zuschauens gab es ausreichend Getränke und Laugengebäck für alle. Es wurde sich gut unterhalten und viel gelacht. Der stellvertretende Ortsverbandsvorsitzende Dominik Weigand erzählte von seinen Eindrücken: "Ich habe tatsächlich zum allerersten Mal Boule gespielt und war wirklich überrascht, wie schnell einen dieses Spiel packt. Es ist sicherlich nicht das übliche Spiel für meine Generation, aber vielleicht hat es mir gerade deshalb so viel Spaß gemacht. Die Teilnehmer*innen waren gut gelaunt und wir haben in 2er Teams gegeneinander gespielt, bis am Ende nur noch das Siegerteam übrig war. Mein Teampartner und ich sind knapp Zweiter geworden. Ich freue mich jetzt schon auf die Revanche im kommenden Sommer!".



Das Gewinnerteam empfängt Preise von Claudia Wittek und das Boulespielen bereitet den Gästen viel Freude